

# INDONESIA MUDA

## Babinsa Koramil 02/Kaliangkrik Hadiri Rapat Lintas Sektor, Perkuat Sinergi untuk Peningkatan Kesehatan Masyarakat

Agung widodo - [MAGELANG.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://MAGELANG.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 19, 2024 - 16:32



(Foto Dokumen) : Rapat terpadu lintas sektor bidang kesehatan

MAGELANG - Babinsa Koramil 02/Kaliangkrik, Serka Pamugar, menghadiri rapat terpadu lintas sektoral bidang kesehatan yang digelar oleh Puskesmas Kaliangkrik di Aula Kantor Kecamatan Kaliangkrik, hari ini. kamis (10/12/2024)

Rapat ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Kaliangkrik, Kepala Puskesmas Kaliangkrik, para kepala desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kepala Seksi Sosial, Kepala KUA, BPD, kepala PLKB, dan unsur lainnya. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi lintas sektoral dalam menangani isu-isu kesehatan di tingkat desa.

Dalam sambutannya, Serka Pamugar menekankan pentingnya koordinasi antara instansi dan masyarakat untuk mencapai keberhasilan dalam perencanaan, pemantauan, dan evaluasi program kesehatan.

“Melalui koordinasi lintas sektoral ini, diharapkan setiap permasalahan kesehatan di masyarakat dapat diselesaikan dengan cepat dan efektif, sehingga angka kematian akibat masalah kesehatan dapat ditekan,” ujarnya.

Image not found or type unknown



Ia juga menegaskan bahwa peran Babinsa sebagai aparat kewilayahan sangat penting dalam mendukung upaya peningkatan kesehatan di desa binaannya. Babinsa harus aktif berkoordinasi dengan Puskesmas dan bidan desa untuk memberikan edukasi dan sosialisasi kesehatan kepada masyarakat.

> “Sebagai Babinsa, kami terus berupaya memberikan kontribusi nyata di desa

binaan dengan menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan petugas kesehatan. Dengan begitu, masyarakat dapat memahami pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan,” pungkasnya.

Kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat sinergi lintas sektoral di Kecamatan Kaliangkrik, guna menciptakan masyarakat yang lebih sehat dan sejahtera.

Redaktur : Pen0705/R02